
Лукашенко посетил «Дажынкi» в
Корме и поручил определиться
с  развитием  Гомельской
области

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  12  октября  принял
участие в фестивале-ярмарке «Дажынкi-2024», которые прошли в
городском  поселке  Корма  Гомельской  области,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

По  прибытию  в  Корму  Александр  Лукашенко  прежде  всего
поинтересовался у председателя Гомельского облисполкома Ивана
Крупко, какие у местной власти планы по развитию региона.
«Зимой  вы  мне  ответите,  что  мы  будем  делать  с  Гомельской
областью», — сказал Александр Лукашенко.
Президент также ознакомился, как был благоустроен к празднику
городской поселок. Глава государства, в частности, осмотрел
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территорию  физкультурно-оздоровительного  комплекса  «Сож».
Здесь есть лыжероллерная трасса, открытая хоккейная площадка,
тренажерный зал, стадион с искусственным покрытием, бассейн,
ряд  других  сооружений.  ФОК  введен  в  строй  как  раз  к
«Дажынкам».  В  планах  местной  власти  реконструкция  и
строительство  спортивных  объектов  и  в  других  районах
Припятского  Полесья,  прежде  всего  в  так  называемых
чернобыльских.

«Это все хорошо, но для социальной базы, которую вы построили,
должно  быть  производство.  Думайте  в  целом  по  Гомельской
области, что будем делать. Все это красиво, а показатели? Для
того чтобы были показатели, нужны люди. Надо организовать этих
людей, заинтересовать. Думайте в целом о Гомельской области,
что будем делать, — поставил задачу Александр Лукашенко. —
Земли  надо  возродить,  мелиорацию  надо  провести  и  культура
земледелия должна быть идеальная».
Главной частью праздника в Корме стало чествование передовиков
уборочной кампании. Президент вручил аграриям государственные
награды,  подчеркнув,  что  сегодня  Гомельская  область  —
высокоразвитый  промышленный  и  аграрный  регион  с  большим
туристическим потенциалом. Александр Лукашенко напомнил, как
восстанавливались и развивались эти земли после чернобыльской
катастрофы,  с  какими  вызовами  сталкивались  люди  и  как
преодолели  эту  беду.

«Пришло время сделать очередной шаг. За следующую пятилетку
необходимо  адаптировать  стратегию  и  тактику  использования
потенциала  Гомельского  региона.  Одна  пятилетка  —  и  регион
должен  измениться  и  внешне,  и  внутренне,  особенно  в
производстве»,  —  поставил  задачу  глава  государства.

При этом он обратил внимание: «Когда есть цель, понятно, куда
идти. Наша цель никогда не менялась — сделать нашу Беларусь
сильнее, красивее, богаче и все более независимой. Сделать
так, чтобы не только мы, но наши дети и внуки жили на своей
земле своим умом. Чтобы никогда никто не смел ими понукать».

На  фестивале  свои  народные  подворья  представили  районы



Гомельской  области,  в  поселке  оборудованы  концертные  и
тематические  площадки,  выставка  сельскохозяйственной  и
раритетной  техники,  торговые  и  ремесленные  ряды  и  многое
другое.

Работы по подготовке городского поселка к главному празднику
тружеников села начались еще в январе. За прошедшее время в
порядок привели большую часть дорог, отремонтировали несколько
десятков домов и благоустроили территорию.
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